

横浜市立馬場小学校「おさかな学習会」
(平成 25 年 12 月 3 日実施)



開始にあたり体育館に全校生徒が集合。
笹木校長先生から学習会の目的や意義
の説明を受ける支援クラスを含む全校
生徒 730 名。
ここから、学習会がスタートです。



当日のタッチプール、シャトルカースタ
ッフ紹介後、注意事項を説明する担当ス
タッフ。



体育館おさかなゼミの開始です。日本の海、魚、栄養、魚が届くまで等を学習します。生徒数にもよりますが、学年ごとに行います。その後おさかなに触るタッチプール、お魚生態を学ぶ移動水族館（シャトルカー）授業に移動します。

おさかなゼミは社会科授業としても重宝されています。先生たちも興味深く画面を見て、説明を聞いてくれます。



おさかなゼミは社会科授業としても認識されています。先生たちも興味深く画面を見て、説明を聞いてくれます。



まぐろはえ縄漁具の枝縄と針を見て、釣り針の大きさを実感して、大きなまぐろをイメージする生徒達。



先生のかつお一本釣り体験です。生徒も希望しますが、時間がなく先生に代表してお願いしています。



大きな声を上げて、タッチプールで魚に触る生徒達。





行列ができるタッチプール：
先生も生徒も興味深く、プール内の魚を
見て、触り、説明を聞きます。





漁具体験：
投網の説明を聞く生徒達。



シャトルカー：
説明を聞きながら、泳ぐ魚を見る生徒達。



シャトルカー：
泳ぐ魚を大きな声を上げてみる生徒達。



PTA 料理教室です。

